

学校運営協議会 会議概要

1 会議名	第3回 学校運営協議会
2 日 時	令和7年10月 6日 午後6時00分から午後7時00分まで
3 会 場	浦里小学校 音楽室
4 出席者	井澤良夫会長、渡辺惣伸副会長、増田浩治委員、西澤俊夫委員 前所陽介委員、吉野尚子委員、神田博幸委員、 安齋委員は欠席
5 市側出席者	なし
6 公開・非公開等の別	<input checked="" type="checkbox"/> 公開 • <input type="checkbox"/> 一部公開 • <input type="checkbox"/> 非公開
7 会議概要作成年月日	令和7年10月13日
	協議事項等
1 開 会	
2 会長挨拶	<p>開催にあたり、ご挨拶させていただきます。先月校舎を大切にする日には多くの皆さんに参加して下さり、子ども達と一緒に校舎を磨くことができました。23日には秋のPTA作業が行われ、たいへんきれいになりました。環境整備が多くの方のご協力で行われています。また、音楽会が近づいております。盛大に開催されることをお祈り申し上げます。</p>
3 学校長挨拶	<p>お忙しいところお越しただいてありがとうございます。先月の校舎を大切にする日には、多く報道などもありましたが、子ども達はいつもと変わらず一生懸命そうじに取り組みました。音楽会に向けて子ども達は一生懸命取り組んでいるところです。コロナ等の流行もなく、全員が元気に参加できるといいなと思っています。</p>
4 協議	
(1) 1学期学校評価アンケートについて	
事務局：	<p>シートをご覧ください。点数化をして色分けして示してみました。評価に合わせてアンケートの項目も変更してみました。重点目標の「自己表現する力」など関係しますが、今年度川西小と交流をすすめています。各学年、それぞれ相手に対してしっかり自分達のことを伝えられた姿がありました。低かったところでは、「健康増進への取り組み」です。指導はしていますが、継続しての指導について課題がありそうです。「自己有用感の育成」は、児童にとっても大切なところです。児童会などの場面で、「自分は役立っている」と感じることができた児童がいたようです。「体罰」について、声がけに気をつける必要があるということで、学校長からも指導があり取り組んでいるところです。授業づくり研究、今日も4年生の算数の授業がありました。子ども達の意欲・関心と関連付けた授業について研究しているところです。</p>
委員：	総合評価の色分けについて、サッカーのカードと同じように考えてよいか。
事務局：	そのような形で見ていただいてよい。
委員：	丸数字は何か。
事務局：	アンケートの項目となっています。
会長：	川西小との交流はいつ始まったのか。
事務局：	今年度からです。
学校長：	遠隔教育の研究から始ましたが、まずは顔を合わせてということで活動が始まっている。
会長：	発表する機会はあるのか。

事務局：来年は全県へ。

学校長：一番は、大勢の集団に関わらないのが不安という保護者のアンケートの結果からも考えている。遠隔のツールを利用してと考えている。試行錯誤をしながら取り組んでいる。

委員：「アドバンスランナー」（信濃毎日新聞の記事より）のことか。

事務局：ビヨンドスクールの関係です。

学校長：学校というより、子ども達個人がということです。

事務局：放課後などに、研究したい子が専門の学生からアドバイスしてもらうもの。

学校長：それに、本校のお子さんが申し込んだということ。県が補助してくれる。

（2）第1回コミュニティ委員会を受けて

事務局：ご参加いただき、ありがとうございました。「名札を作成してほしい」ということだが、野菜作り隊では、すぐに作ってくれてつけていただいている。児童もつけていて、関わる機会が増えている。草取りは、参加者は少ないが今後もテトルで連絡していきたい。

会長：PTAの進行でコミュニティ委員会を、という話もあったが。

事務局：参加してもらうのとは違うか。

事務局：第2回が、「ふるさと学習発表会」の後になる。PTAに皆さんにも参加してもらいたいが、裏の時間で学級PTAを行っていて難しい。

事務局：全体で話すと話しづらいが、小グループでの話し合いはやってみたい。

（3）こまゆみ教室について

事務局：木彫については後2回だが、間に合うか心配。イスの背に彫刻をしている。子ども達、すごく集中して楽しんでいる。メンバーも増えている。

長野大の学生さんの企画は、12月13日。今年度、学生の意向で中学生・高校生・大学生に運営関わってもらえないかと計画している。高校生・大学生へのアプローチが難しいが、お助け隊の関係などで声をかけている。学生がチラシを作製しているので、配布して呼びかけていきたい。中高生がスタッフとして関わってくれれば、子ども達が自分たちのちょっと先の姿が見られる機会になると思います。

（4）10月17日（金）音楽会について

事務局：来週の金曜日になります。今年度は、すべて連学年の発表になる。お時間があれば片付けのお手伝いをしていただけるとありがたいです。

（5）11月8日（土）土曜参観日・PTA講演会・臨時PTA総会について

事務局：2時間目が参観授業、その後講演会になります。PTAの臨時総会も開きます。PTAの役員の負担が大きいということで、今方向を検討していただいている。

（6）その他

事務局：市の方からいただいた「学校支援だより」を配布しました。

副会長：交流会に参加してきました。楽しく交流ができました。グループトークでは6～7人で話し合いを行いました。

5 閉会の言葉

次回は第4回 12月 17日（水）開始時刻は午後6時